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SEFAC ABRE 'SUCURSAL' EN CASTILLA-LA MANCHA Y PLANEA EN ASTURIAS Y CASTILLA Y 
LEÓN 
 
15-2-2017.- La Asamblea General de Sefac ha aprobado constituir Sefac Castilla-La Mancha, 
que estará dirigida, hasta la convocatoria oficial de consulta electoral para la conformación de la 

primera Ejecutiva, que se llevará a cabo en los próximos meses, por una comisión gestora. Leer más 
 

 
EL HOSPITAL DE TOLEDO, REFERENTE EN NUEVAS TÉCNICAS INTERVENCIONISTAS EN EL 
TRATAMIENTO DEL ICTUS 

 
15-2-2017.- Desde su implantación en este centro hospitalario se han realizado cerca de 190 
trombectomías mecánicas, técnica terapéutica para extraer el trombo que obstruye la arteria del 
paciente y restablecer así el flujo sanguíneo. Además, un total de 625 pacientes han sido tratados 
en la unidad de Ictus del Hospital de Toledo. Leer más 

 

 

85 HOSPITALES ESPAÑOLES ANALIZARÁN LA POLIFARMACIA DE LOS PACIENTES VIH 
 
14-2-2017.- La Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria ha puesto en marcha el proyecto Point 
(Prevalencia, factores asociados y complejidad farmacoterapéutica de la polifarmacia en pacientes 
VIH+ en España) dirigido a evaluar la polimedicacion de estos pacientes, con el fin de establecer 
medidas en el futuro que mejoren su situación clínica. En este estudio, adelantado en exclusiva a 

CF, participarán en total 85 centros hospitalarios repartidos por toda la geografía española. 
"Queremos tener una fotografía de la situación de estos pacientes y de cómo son atendidos un día 
determinado en los servicios de farmacia de los hospitales", explica Javier Sánchez-Rubio, del 

Servicio de Farmacia del Hospital de Getafe, en Madrid. Leer más 
 

 
LA VIABILIDAD DE LA FARMACIA, PROTAGONISTA DEL XIV CONGRESO DE FEFE 
 
14-2-2017.- La Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE) ha presentado hoy, 14 

de febrero, la XIV edición de su Congreso, que este año tendrá lugar en Gijón del 17 al 19 de mayo 
bajo el título 'Farmacia eficiente y viable: Garantía de Salud'. Y es que, como afirmó Alfonso López y 
López, presidente del Comité Organizador y representante de Aefas (delegación asturiana de FEFE), 
"si se quiere que la oficina de farmacia siga ejerciendo como garante de salud, ofreciendo 
sus servicios con cercanía, tiene que ser viable y sostenible económicamente". Leer más 
 

 
LOS COF ANALIZAN LA SITUACIÓN TRAS LA SENTENCIA  
 

14-2-2017.- Los COF analizaron la semana pasada en Madrid la situación que se crea para las 
farmacias tras las tres decisiones del Tribunal Constitucional que resuelven de una manera definitiva 
la cuestiones planteadas sobre las competencias de una autonomía para regular la gestión de la 
política farmacéutica que marca la Administración central. Hay que recordar que los COF, 
oficialmente, se han opuesto a las subastas de medicamentos en Andalucía. En la reunión habitual 
de presidentes, se hicieron distintas valoraciones de las consecuencias de la decisión del 
Constitucional entre las que estuvieron la posibilidad de que a partir de ahora otras administraciones 

regionales tomen iniciativas en el mismo sentido que Andalucía o que la Administración recurra a los 
precios seleccionados. Leer más 
 

 
IMPLANTAR EL SERVICIO DE SFT EN FARMACIAS AHORRARÍA 2.272 MILLONES DE EUROS 
AL AÑO 
 
14-2-2017 La sede de la Organización Farmacéutica Colegial ha sido el escenario de la 
presentación de los resultados del programa conSIGUE. En la segunda fase de este estudio, se ha 

constatado que implantar el seguimiento farmacoterapéutico en las farmacias comunitarias 
supondría un ahorro de 2.272 millones de euros para el Sistema Nacional de Salud (SNS). Leer más 
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LA FARMACIA ACONSEJARÁ AL DEPORTISTA EN EL 'PLENUFAR 6'  

 
14-2-2017 4.500 farmacéuticos de toda España ofrecerán a partir del próximo mes de abril durante 
dos meses educación nutricional en la actividad física desde las farmacias comunitarias, en el marco 
del Plan de Educación Nutricional por el Farmacéutico (Plenufar), una iniciativa del Consejo General 
de Colegios de Farmacéuticos a través de su vocalía de Alimentación. Esta sexta edición de Plenufar 
trata de dar respuesta a los millones de españoles que cada día realizan algún tipo de actividad 

física, deportiva o no, ofreciendo asesoramiento a través de información y formación para llevar a 
cabo una adecuada nutrición acorde a sus necesidades. Leer más 
 

 
DISPERSO APOYO ADMINISTRATIVO A LA COLABORACIÓN MÉDICO-FARMACÉUTICO 
 
13-02-2017.- La colaboración entre médicos y farmacéuticos es defendida por ambos profesionales 
en beneficio del paciente. Para ello, el apoyo de las administraciones autonómicas es vital, y la 
mayoría impulsa iniciativas centradas en crónicos, con un equipo interdisciplinar: Programa de 

Atención al Mayor Polimedicado, en Madrid; Tómate el pulso, en Cataluña; el pilotaje de seguimiento 
farmacoterapéutico (SFT) en País Vasco; servicios protocolizados para detección de VIH (en País 
Vasco, Cataluña, Castilla y León, Baleares, Asturias y Cantabria), o los cribados del cáncer de colon 
en Baleares, Murcia y Cataluña (en ésta también cribado de cáncer de recto). Leer más 
 

 
CASTILLA- LA MANCHA ELABORARÁ MÁS CENTRALES DE COMPRA CON MEDICAMENTOS 
BIOLÓGICOS  
 

10-02-2017.- Estar en misa y repicando. Esa es la política que quiere llevar a cabo la Consejería de 
Sanidad de Castilla-La Mancha con los medicamentos biológicos. Hace unos días EG informaba en 
exclusiva sobre un informe jurídico elaborado por abogados del Gobierno Regional en el que se 
argumentaba que la sustitución automática de medicamentos biológicos se ajustaba a la legalidad 
dentro de la farmacia hospitalaria siempre y cuando se incluyera la ‘coletilla’ de preservar la libertad 
de prescripción del médico en los acuerdos marco. Aquel informe respondía a un convenio sobre el 
fármaco somatropina, que será el primero de varios que realizará el Sescam. Leer más 
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